



Siedler im Bärenkeller stellen saniertes Wegkreuz wieder auf

Seit vergangenem Sommer können die Bürger im **Bärenkeller** die neue Roggenfeldbrücke passieren. Da wollte die Siedlergemeinschaft Bärenkeller Süd-Mitte nicht hintanstehen und ließ ihrem Wegkreuz eine Generalsanierung angeidehen. Jetzt stellen Gerd A r-

nold, Manfred Färber, Wolfgang Rieß, Georg **Saule** junior, Georg **Saule** senior und Emil Reichert (von links) es wieder an seinem alten Platz bei der Brücke am Wachtelschlag auf. Sie laden die Passanten zu einem kurzen Innehalten ein. Foto: Plössel